



MESSAGE AUX PARENTS DE L'ÉCOLE SAINT-ISIDORE

Val-d'Or, le 5 juin 2024

Objet : Nomination de la direction à l'école Saint-Isidore à compter du 1^{er} juillet 2024

Chers parents,

En raison d'une nouvelle structure administrative et de nouvelles affectations du personnel d'encadrement pour 2024-2025, je désire vous annoncer la nomination de madame Marie-Claude Breton, comme directrice à l'école Saint-Isidore à compter du 1^{er} juillet 2024.

Cumulant plus de 20 années d'expérience en éducation, dont une dizaine comme gestionnaire, madame Breton dirige l'école secondaire Le Transit depuis 2020. Elle a enseigné les mathématiques et les sciences durant 5 ans avant de devenir directrice adjointe au Transit, puis directrice de l'école Notre-Dame-de-Fatima durant 7 ans, dont 3 années cumulant la direction de l'école alternative Papillon-d'Or. Elle est titulaire d'un DESS en administration scolaire et d'un baccalauréat en éducation préscolaire et enseignement au primaire. Engagée et déterminée, elle excelle dans la gestion, la planification et la pédagogie, des compétences qui lui permettront d'accompagner efficacement l'équipe et de soutenir la réussite des élèves.

Je profite de l'occasion pour remercier monsieur Steve McCann, directeur par intérim et madame Élisabeth Soumis, directrice adjointe par intérim, pour tout le travail accompli ces derniers mois au sein de votre école.

Veuillez recevoir, chers parents, mes sincères salutations et je vous souhaite une belle période estivale avec vos enfants.

Le directeur général,

Jean-François Pressé

c. c. Madame Jessica Verville, présidente du conseil d'établissement